Página: 3



Pepe Grillo



Obispos y demonios

Los obispos de Guerrero pusieron en evidencia la ineficacia de los tres niveles de gobierno. Los exhibieron urbi et orbi.

Como tiene mucho kilometraje recorrido, el Presidente eludió el golpe diciendo que le parecía muy bien el mini concilio de los obispos con los jefes de las bandas que se ensañan con la población. Fue, en los hechos, otro abrazo para los enemigos del pueblo. Todo sea por la paz, dijo socarrón.

Los buenos oficios de los obispos cayeron en terreno infértil porque los jefes criminales tienen otros dioses, son demonios que andan sueltos y están triunfando.

Si los obispos encontraron a los jefes mafiosos, por qué los cuerpos de seguridad no pueden ubicarlos y detenerlos, se pregunta la ciudadanía con cierta candidez.

Eso sí, el presidente ya apuntó el agravio de la jerarquía y es de los que nunca olvidan.

La santa foto

Genera cierta, digamos, ternura ver a las candidatas presidenciales viajar, una tras otra, hasta el Vaticano para saludar al Papa Francisco que seguro, como tiene buen sentido del humor, platica de ellas con sus monaguillos.

Fue curioso ver cómo la jauría electrónica de Morena, que es despiadada, paró en seco sus críticas a Xóchitl una vez que trascendió que la doctora Sheinbaum recorrería el mismo camino unas horas después.

Hay en todo esto algunos misterios, comenzando por las razones que orillaron a Xóchitl a guardarse las fotos del encuentro. Fue una entrevista privada pero no secreta, que es diferente. Todos los que van, que son legión, presumen de inmediato la foto, hasta Javier Milei.

Una pregunta quedó flotando en el aire en las oficinas del Vaticano: ¿Ya compró Máynez su boleto de avión para viajar a Roma?

Otro bachecito en Taxco

El alcalde de Taxco, Mario Figueroa, pasó por otro bachecito, como le gusta definir a los graves problemas de seguridad que padece la población que gobierna.

El atentado en su contra, repelido por sus escoltas, le costó la vida a uno de los agresores y otro más, se decía ayer, está herido, por lo que podrá saberse pronto de parte de quién.

Taxco, parte del llamado Triángulo del Sol de Guerrero, que ha estado de capa caída, atraviesa una severa crisis de seguridad que ya incluso mantuvo la ciudad sin transporte, sin comercios, sin clases durante varios días. "Fue un bachecito", dijo entonces el alcalde.

Los malandros andan por ahí, la gente sostiene que reciben protección de la policía municipal. Ya se verá si el atentado contra el alcalde detona una respuesta contundente y de largo plazo.

Justo hasta junio

Con el tema de la seguridad en Guerrero fuera de control, el gobierno federal instrumentó una medida para que la población no le dé la espalda el día de la elección: condonar los adeudos de luz en Acapulco hasta el mes de junio. No se olvida que el primer domingo de ese mes es la jornada electoral.

Cualquier disposición que ayude a la población del puerto es bienvenida, pero el uso electoral de los recursos públicos es sancionable.

La reactivación de la actividad turística, crucial para el puerto, tendrá su prueba de fuego con el inicio del periodo vacacional de Semana Santa que suele ser el más provechoso para el puerto ya que los vacacionistas del altiplano lo suelen elegir como destino para pasar los días de asueto. Se requieren caminos eficientes y seguros, transporte puntal sin pago de extorsión, y servicios hoteleros sin abusos para los paseantes. ¿Pasarán la prueba?•

pepegrillo@cronica.com.mx

